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Résume:

Cette étude, marquée avec : La langue arabe dans la presse algérienne
entre 1’autorité du standard et les exigences de communication, vise a
analyser une série de journaux sélectionnés dans le journal Al-
Sharouk, Al-Nahar et Al-Haddaf. 11 s’agit d’identifier le statut de la
langue arabe et ses usages dans la presse, en particulier la presse
algérienne.

Nous avons également abordé un élément important et
complémentaire de cette étude, a savoir la délibération dans toutes ses
utilisations, qui a €té faite en nous appuyant sur 1I’approche descriptive
fondée sur les mécanismes delibératifs et les procedures d’analyse.

Mots-clés : langue, presse, presse algérienne, délibérative, langue de
presse, journal, communication, standard.
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Abstract:

This study, tagged with: Arabic language in the Algerian press
between the authority of the standard and the requirements of
communication, aims to analyze a series of newspapers selected from
the newspaper Al-Sharouk, Al-Nahar and Al-Haddaf. This is to
identify the status of the Arabic language and its uses in the press,
especially the Algerian press.

We also touched upon an important and complementary element of
this study, namely deliberation in all its uses, all of which was done
through our reliance on the descriptive approach based on the
deliberative mechanisms and analytical procedures.

Keywords: language, press, Algerian press, deliberative, press
language, newspaper, communication, standard.
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